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夏到来！！ ネクスト環境 エコ活動奮闘中！！ 

◎ 今年度も夏が到来しました。米沢市でも例年以上に猛暑日が続き、毎日暑い日が続いています。 

  そのような中、弊社では今シーズンも様々なエコ活動に挑戦しています。 

 

 エコ 
アクション 

２１ 

その 1 

今年度のカーテン設置では、

遠藤環境美化委員長と小西エコ

アクション統括が中心となって

設置作業を担当。 

6 月とは思えない、強烈な日

差しが降り注ぐなか、手際よく

作業を進める二人。とても今年

初結成のチームとは思えないコ

ンビネーションでした。 

今年度は新たな試みとして、昨年の

朝顔の種からの育成に挑戦。 

小さな芽から大切に育てています。 

朝顔の他には、キュウリとメロンを

植えました。右がキュウリ、左がメ

ロンの苗です。 

今年度は予想以上に暑い日が

続きました。そのためなのか植

物の成長が遅く、カーテン作り

には苦戦…。 

しかし、葉をぐったりとさせ

つつも、着実に成長していく姿

に、元気をもらっています。 

8 月後半の成長に期待し、見

守っていくつもりです。 

猛暑日が続くなか、朝顔は大きく鮮やかな花を咲かせ、キュウリやメロン

は実をつけ始めています。キュウリはどれだけの数が実るか、メロンはど

のくらい大きく育つか、それぞれ楽しみです。 

B e f o r e A f t e r 

ゴミ拾い その２ 節電 その３ 

弊社ではエアコンの設定温度の調節など基本的な節電の取り組

みのほかに、ちょっとした工夫をしています。 

2階の事務所や会議室では、本来

2本使用できる蛍光灯を 1本減ら

して使用しています。 

1 本でも十分に明るさを確保で

きるため、暗くて不便になること

もありません。 

1階分析室にある複合機は、毎日

電源を切って帰るという取り組

みを今年度より始めました。 

最近の複合機は省エネモードで

より節電できるものが多いです

が、それでも待機電力はそれなり

に必要なようです。 

夜間など使用しない時間がある

場合は、電源を切り、プラグを抜

くことで、より節電することがで

きます。 

今年度も毎月 1 回の会社周辺のゴミ拾いを継続しています。 

グリーンカーテン 

今年度は新たに「山形県地球温暖

化対策推進事業」「COOL CHOICE」

に参加・登録しています。両者とも

「2030年までに温室効果ガス排出量

を 2013 年度比で 26%削減する」とい

う目標の実現に向けて活動していく

ものです。「環境」に関係が深い企業

であるからこそ、今後も環境に「や

さしい」活動に積極的に取り組んで

いきます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 弊社外壁に設置している「ネクスト環境コンサルタント」の看

板が、社屋完成以来、十数年ぶりにリニューアルしました。 

 

 

ネクスト環境 

のつぼ 

小  西 秀 明 の い ち か ら 住 
社員コラム 

Vol.13 

 暑い…。なんだかとても暑いと思ったら、もう 8 月の上旬。関東

で生まれ育った私が、米沢に移住してから、早くも 4 ヵ月が経ちま

した。去年の今頃は、こちらで生活することを想像すらしていなか

ったなぁ…。 

 

 さて、今回のコラムでは、そんな在住 4 ヵ月のひよっこ米沢人が

感じた『米沢』についてお話します。 

 こちらに来てすぐに気になったことは、やはり言葉遣いです。方

言で分からない言葉が多々あることは当然として、そのほかにも不

思議に感じたことがいくつかあります。たとえば「①」を「まるい

ち」ではなく、「いちまる」と読むのを初めて耳にしたときには面

喰いました。 

 最も驚いたのは、電話口などで自分が名乗る際に「○○でした」

と言うことです。「え、電話かけてすぐ終わっちゃうの？」と初め

て聞いたときに思ってしまいました。謙譲の意味合いがあると理由

を聞いた後も、しばらくは違和感がありました。何度も耳にするう

ちに慣れていき、今では『響きのよい言葉』と感じています。自分

でも使ってみようと思っているところですが、まだなかなか上手く

使えない…今日この頃です。 

 そして何よりも移住して感じた『米沢』は、人がやさしく朗らか

であることです。社内のメンバーをはじめ、私の素性をよく知らな

いであろうお客様だったり、買い物に行ったスーパーの店員さんだ

ったり、皆さんとても温かな対応をしてくださいます。新生活で不

安なことがまだまだ多いため、周囲の方の温かさに恵まれ、本当に

ありがたく感じています。 

 仕事人としての私は、以前の経験がありますので、その経験を活

かせる場面は多いと思われます。（もちろん、今後とも成長を続け、

パワーアップしていく予定です。）しかし、米沢人としての私はま

だまだひよっこです。一人前の米沢人に成るべく、一から奮闘して

いきますので、今後とも温かく見守ってくださいますよう、よろし

くお願いいたします。 

 

今年の夏は、暑い日が続いたと思えば、台風が上陸！など忙しい天候だったように思えます。米沢市では梅雨時期の

雨が少なかったせいか、水が不足気味で、プールに水を張れない状況になっております。夏休み明けまだまだ暑い中、

学校でプールに入ることのできない子ども達に少し同情します。弊社でも例年にない程グリーンカーテンが育たず、

悔しい思いでいっぱいです。来年はきちんとカーテンになるよう、もう少し計画的に取り組もうと考えています。 

 

会社看板が新しくなりました 

ネ ク ス ト 環 境 ニ ュ ー ス 

玄関の花壇に美しい花が咲いています 

 春先から手入れをし、花を植えた会社出入口の花壇。今年も美

しいマリーゴールドが咲き、来訪者をお出迎えしています。 

 

 

デザインに大きな変更

点はありませんが、汚れ

や色落ちがなくなり、ピ

カピカのきれいな看板

になっています。弊社へ

お越しの際は、ぜひご覧

ください。 

 

 H30年度 インターンシップ 

 今年度もインターンシップ活動に参加し、6 月に山形県立米沢工

業高校の 2 年生を迎えました。今年は笑顔がまぶしい女子が来て

くれました。分析室での作業を中心に体験してもらいましたが、

分析室の雰囲気も華やぎ、楽しい 3 日間となりました。 

 恒例行事になりつつありますが、年ごとにタイプの違う子が来

てくれるため、毎回新しい発見があり、面白いと感じています。 

 

 

 どっさり積もった雪にも

狼狽せず、電話口で「小西で

した～」とナチュラルに語る

日を夢みて。 
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